



Projet "Egalité filles-garçons", les 3e au théâtre

publié le 16/11/2021

Descriptif :

Les classes des **3^o6** et **3^o3** sont engagées dans un projet à l'année sur le thème de **l'égalité filles-garçons**. Dans ce cadre, mardi 16 novembre, les élèves se sont rendus au théâtre de **L'Avant-scène** pour assister à une représentation [...]

Les classes des **3^o6** et **3^o3** sont engagées dans un projet à l'année sur le thème de **l'égalité filles-garçons**. Dans ce cadre, mardi 16 novembre, les élèves se sont rendus au théâtre de **L'Avant-scène** pour assister à une représentation librement inspirée des personnages d'Orphée et Eurydice. Le spectacle interroge la place de la femme, les stéréotypes, la quête de soi et invite à l'émancipation. Les 3^o6 ont bénéficié en outre d'un **atelier de pratique** avec l'un des interprètes de la pièce.

Merci à L'Avant-scène ainsi qu'à la Cie L'Oublié(e) pour ce beau temps fort.



©2020 – photographie *Sophian Ridel*



